



*El Ayuntamiento de Lanzahíta
les desea unas Felices
Navidades y que 2021 sea un
año de esperanza y prosperidad*



AYUNTAMIENTO DE LANZAHÍTA

En 2020, nuestro día a día y también nuestras costumbres más arraigadas se han visto afectadas por la pandemia que sufrimos desde hace meses, y como cabía esperar, las celebraciones navideñas asociadas a reencuentros familiares y festejos con amigos también serán diferentes.

Habitualmente durante estos días las familias se reúnen para compartir momentos entrañables, especialmente con los mayores y los más pequeños de la casa. Sin embargo, este año hay quienes vivirán la Navidad con nostalgia por estar lejos de sus familiares, unos por no poder acudir a este reencuentro y otros por mantener la prudencia más allá de las ganas de abrazar a sus seres queridos. En este sentido, merecen una mención especial los mayores que pasarán estos días en la residencia, sus hijos, sus nietos y el resto de sus familiares, que no podrán acompañarles. Por supuesto no estarán solos porque cuentan con la compañía de sus compañeros, muchos de ellos amigos, y de todas sus cuidadoras, que estos días les dedicarán aún más atenciones si es que eso es posible. Tampoco podemos eludir el recuerdo de aquellos que nos han dejado a lo largo de este año, o en años anteriores, ya que las ausencias se notan aún más durante estos días.

Por todo ello este año más que nunca, los que tenemos la oportunidad de reunirnos con nuestros familiares debemos festejar más si cabe la bendición de estar juntos.

Ha sido un año muy duro para todos los sectores laborales, ya que la economía es un engranaje que une a todos los gremios. Todos han hecho, y están haciendo, un gran esfuerzo y es de agradecer que en todo momento hayan antepuesto su responsabilidad social a su economía familiar. Deseamos que el año próximo nos traiga salud y nuevas oportunidades, y con ello, la posibilidad de conseguir una buena calidad de vida en todos los aspectos.

Dar las gracias una vez más a todos los vecinos por el gran esfuerzo que han realizado a nivel individual, y de manera especial, a todos aquellos sectores que mantuvieron su actividad durante los meses más duros para que sus convecinos pasaran lo más livianamente posible la enfermedad y los días de confinamiento. Debemos continuar con la prevención un poco más y tener esperanza en la tan deseada vacuna.

Feliz Navidad a todos los vecinos y a todos aquellos que visitan nuestra localidad, y que el año próximo os depare lo mejor a todos y cada uno de vosotros.

EL ALCALDE

Fdo.: José Miguel Gómez Gómez



AYUNTAMIENTO DE LANZAROTE

